
平成 30 年度  第 1 回学校運営協議会 議事録  

 平成３０年５月３０日（水）１８：００～  

下野市立吉田西小学校会議室  

 

１ 開会  

 

２ 校長あいさつ  

 ○任命書授与  

 ○運営マニュアルにそって説明  

   ・学校運営協議会の趣旨  

   ・運営の具体的な留意点  

     年間計画について  

     会長副会長の選出  

     基本方針の承認（本日の会議で行う）  

     学校運営等に関する意見の申し出  

       学校に対して意見を述べることができる  

     評価・・・一年間の評価をしていただく  

           子ども・保護者・教員のアンケート結果から協議、検討  

     →次年度の学校運営に反映  

その他・・・小中一貫教育  H34 義務教育学校設立に向けて  

             市内「小中一貫の日」を設け、研修が始まった  

       

３ 自己紹介（名簿順に）  

 

４ 協議  

（１）会長・副会長の選出  

   会長 （伊澤 保 様）  

   副会長（川井 明 様）  

 

（２）平成３０年度年間計画について  

    協議会 第 2 回 児童表彰式と同一日  

              期日変更あり  

        第 3 回 自由授業参観日  

              授業を見ていただき、評価、協議の参考にしてほしい。  

 

 

（３）学校経営方針の説明（本校の特色ある教育活動を含む）及び承認  

    【資料参照】  

      

  質問・意見・感想等  

・先生方は休み時間いっしょに遊べているのか。  

      A：常に遊べるわけではない。業間は外遊びをすることになっているので、

なるべく外に出るようにしている。  

       小学生は一緒に遊んでくれる先生を好きになる。きずながうまれ、授業に

向かう姿勢もできる。  



 ・最近の子どもたちは (大人も )、紙のページをめくることが少なくなっている。新聞を  

とっていない家庭もある。地域に読書活動を広めていきたい。  

 

 ・子どもたちは素直である。  

    

      Ａ：問題は０ (ゼロ )ではない。規範意識を地域でも指導してほしい。  

     

 

・地域のこと、地域の子どもを知らない人が多い。自分は、学校に勤務してから、地域  

の子どもを知った。  

 

 ・昨年度から学校行事に参加してきた。体力の向上はとても大切。可能性のある子ども  

たちを地域で育てていきたい。  

  

 ・自分が PTA 会長をやっていた当時の子と今の子との違い  

   親からの一言  

昔「家の仕事（手伝い）はしたか？」  今「勉強やったの？」  

   遊び方  

        昔「外遊び」 今「テレビ」「ゲーム」  

 

・本校に障がい児はいるのか。  

      A：いない。しかし不登校ぎみの児童はいる。心に悩みをもった児童もいる。  

       それぞれの子どもに対応できるようにしていく。  

 

 ・大貫推進員…素晴らしい学校方針で、とても分かりやすい。子どもたちは、先生や地  

域、親をよく見ている。そこから子どもは学んでいる。地域の人は積極的に外に出て、  

子どもと関わってほしい。  

 

 全会一致で、学校方針は承認された。  

   

  

（４）最近の児童の様子  

    【学校方針の説明や協議の中でできたので省略】  

 

 

（５）その他  

 ・事務局より  第２回予定 １０月２９日（月）１８：００～  

         第３回予定  ２月１３日（水）１３：３０～  

 

５ 閉会  

 

 

 

 

 

 



平成３０年度 学校運営協議会委員活動年間計画  

No. 月  日 学校からの案内を差し上げる活動  活動内容 

１ ５月３０日（水） 第１回学校運営協議会 会議 

２ ６月２７日（水） 音楽鑑賞会 参観 

３ ７月１１日（水） 自由授業参観 
参観・  

希望面談 

４ ９月２２日（土） 運動会 ※雨天順延 来賓 

５ １０月２９日（月） 第２回学校運営協議会 会議 

６ １０月２９日（月） 児童表彰 来賓 

７ １１月 ３日（土） 蔵王祭 来賓 

８ １２月 ５日（水） 自由授業参観 
参観・  

希望面談 

９ ２月１３日（水） 

自由授業参観・ 

第３回学校運営協議会 
会議 

 

 


